

MARATHON DES DEUX SEMOIS

canoë Kayak

10 mars 2024



Une aventure palpitante au cœur du massif ardennais !

27 kilomètres à parcourir. Cette course est conçue pour les passionnés en quête de défis stimulants au milieu de paysages à couper le souffle. Cette descente en Canoë-Kayak est bien plus qu'une simple compétition ; c'est une immersion totale dans la beauté naturelle de la région.

Les participants auront l'opportunité de découvrir une faune et une flore diversifiées tout au long du parcours.

Cette rivière sinueuse offre également des défis techniques appelant la maîtrise de son embarcation. Que vous soyez un compétiteur chevronné cherchant à repousser vos limites ou un amateur désireux de vivre une expérience unique, le Marathon des Deux Semois est l'événement idéal pour explorer la magie de la nature ardennaise tout en relevant un défi sportif mémorable.

Pagayer au cœur de paysages époustouflants et créez des souvenirs inoubliables.

Informations à venir

comité Départemental de canoë Kayak des Ardennes